



UNIVERSITÉ DE GENÈVE

CABINET DU RECTEUR



Genève, le 17 juin 1920

Institut de Botanique

LE RECTEUR

Cher Monsieur et très honoré Collègue

En vous remerciant bien cordialement pour votre aimable lettre du 17 mai, j'éprouve le regret de ne pas vous avoir écrit de suite après mon retour pour vous remercier de tout ce que vous avez fait pour nous. Si j'ai tant tardé c'est que je désirais vous envoyer les photographies que nous avons faites au Jardin Botanique de Coimbre. Malheureusement celle que j'avais prise de votre allée de bambous n'est pas réussie je le regrette vivement et ne puis que vous envoyer le groupe pris sur l'escalier de la serre.

Nous souvenons avec un grand plaisir des belles heures passées au jardin botanique dans votre si aimable compagnie ainsi que de notre visite à votre bel Institut. À Aveiro, nous trouvâmes Monsieur votre beau-frère qui nous fut un guide très agréable et très précieux. Nous garderons du Portugal et de ses habitants surtout, un souvenir bien reconnaissant.

J'ai fait faire une révision des volumes de la Société Broterienne que nous possédons et je vois qu'il ne nous manque que les trois premiers volumes. Ce sont ceux que vous même n'avez plus; je vous remercie de votre offre et vous prie de bien vouloir agréer mes salutations bien dévouées

A. Chodat

UNIVERSITY OF MICHIGAN

LIBRARY



LE ROY

A. Chas. A.

UNIVERSIDADE DE COIMBR
BIBLIOTECA

Japon - 1905

